
Postulat Notter Daniel, SVP, vom 12. März 2020 betreffend "Sportschule Wettingen"

Antrag

Der Gemeinderat Wettingen wird zusammen mit der Schulpflege eingeladen, zu prüfen, ob in Wettingen künftig eine Sportschule oder Sportklasse für Schülerinnen und Schüler aus Wettingen und der Region geführt werden kann. Die Prüfung soll auch den Einbezug von Wettinger Privatschulen prüfen.

Die Prüfung sollte zudem eine grobe Schätzung der Finanzierungsmöglichkeiten, inklusive allfälliger Beiträge durch Swisslos, kantonale und nationale Stiftungen, kantonalen- und Bundessubventionen sowie Sportverbänden, mitberücksichtigen.

Begründung

Im Sportleitbild hält die Gemeinde Wettingen folgendes fest: "Die Förderung des aktiv betriebenen Sports ist eine Aufgabe von öffentlichem Interesse."

Wettingen als Sportstadt und zugleich als eine der grössten Schulen in der Region kann den sporttalentierten Schülerinnen und Schülern aktuell kein eigenes Ausbildungsangebot anbieten. Sporttalente müssen Sportschulen in anderen Gemeinden oder Kantonen besuchen, was mit Kosten für die Eltern und die Wohngemeinde verbunden ist.

Sowohl in der Vergangenheit wie auch in der Gegenwart gab/gibt es einige Fälle von Wettin-ger/innen, die um eine solche Sportschule froh wären und durch ihre Leistungen gezeigt haben, dass sich eine Unterstützung auch im Sinne der Standortförderung sowie Wirkung auf den Breitensport positiv auf Wettingen auswirken können.

Sportschulen spielen bei der Förderung sportlich hochtalentierter Kinder und Jugendlicher eine wichtige Rolle. Die Führung einer Sportschule bzw. Sportklasse steigert die Attraktivität der Wohngemeinde Wettingen und des Schulstandorts Wettingen. Zudem wird es dem Label "Sportstadt Wettingen" gerecht, indem Sporttalente aktiv gefördert werden.
